

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: IMAGEN INFORMATIVA 1ª EMISION
FECHA: 04/DICIEMBRE/2020

México todavía es visto como una nación donde pueden llegar a invertir las empresas

JUAN CARLOS DE LASSE: Resulta que hubo una buena noticia ayer por la tarde, Standard and Poor's dio a conocer que se mantiene la nota soberana de nuestro país en BBB. ¿Esto qué significa? Que se mantiene arriba del grado de inversión, México todavía es visto como una nación donde pueden llegar a invertir las empresas, donde puede tener confianza alrededor de lo que va a suceder.

Hoy en la mañana yo comentaba que es un dato positivo, sí, pero no se tienen que echar las campanas al vuelo porque dentro del documento dado a conocer por esta entidad, se ponen varias aristas, entre ellas lo que sucede con Pemex, entre ellas que tiene que seguir habiendo un gasto controlado, entonces es buena noticia que se mantenga, pero las aristas son estos señalamientos y que la perspectiva se mantiene en negativo. ¿Eso qué significa? Que si hay cosas que van empeorando, si este panorama dentro de nuestro país va a la baja, puede haber una corrección o puede cambiarse la calificación de 12 a 18 meses.

Esta es una valuación que hacen todas las calificadoras, hace tres semanas Fitch daba una noticia parecida, entonces es bueno, pero se tiene que tomar con tranquilidad.

PASCAL BELTRAN DEL RIO: Sí, porque bueno, estas cosas se revisan y muchas de las cosas que se está haciendo no gustan tanto a las calificadoras.

JUAN CARLOS DE LASSE: Exactamente.